
令和２年度 教育活動に関する保護者アンケート結果（令和２年１２月１４日実施）回答数１５７ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
〈ご意見・ご要望 等（原文のまま）〉 ◎・・・良かった点 ▲・・・改善点 
◎コロナの影響でいろいろなことが制限される中、先生方には気苦労もあると思います。
そんな中でも子供たちに不便がないよう考えてくださり、とても感謝しております。
今後とも子供たちのためにどうぞよろしくお願いいたします。 

◎コロナ禍で教育活動に制限があり、例年どおりに行うことができない中、毎日ご指導
いただきありがとうございます。さらなる学力の定着、向上のためご指導のほどよろ
しくお願いいたします。 

◎コロナ禍で大変でしょうが、頑張ってください。 
▲いじめについてのアンケートを行っているのは知っていますが、その後の指導、また
不登校をなくすための指導が行われているかはわからないです。 

▲体育の時に運動着、短パンだけでなく状況によっては、トレーナーや上着（ズボンも）
が必要ではないかと思います。 

▲２学期の始まり時、ご連絡させていただきましたが、通学路の草が伸びていて登下校
が危なかったです。小さい子は草に埋もれ、歩いているのも見えないほどでした。学
校側も市役所へ連絡などしていただきましたが、担当部署がなかなか対応してくれま
せんでした。先生方も大変だと思いますが、すぐ現場をみていただき何かしらの対応
が欲しかったです。事故がなくてよかったです。 

▲遠足や運動会など（林間学校が中止になったため）写真などを購入させて欲しかったです。 

No 質    問    項    目 
１ 学校は、教育目標を目指して子どもたちのためにさまざまな取り組みをしている。 
２ 旭小学校の教育活動や子どもたちへの指導に満足している。 
３ 学校は、教育活動や子どもたちの様子を保護者や地域の方に積極的に知らせている。 
４ 学校は、保護者や地域の方の意見や要望に耳を傾けようとしている。 
５ 子どもたちは、落ち着いて学習し学習内容を理解している。 
６ 学校は、子どもたちにわかりやすい授業を工夫するなど、学力をつける努力をしている。 
７ お子さんは、家庭学習を進んで行っている。 
８ お子さんは、あいさつや正しい言葉づかいができている。 
９ お子さんは、ルールや約束を守り、他人に迷惑をかけない生活をしている。 
10 お子さんは、時間を守って生活している。 
11 お子さんは、進んで運動し体力を向上させようとしている。 
12 学校は、一人一人を大切にし家庭から信頼される学校づくりをしている。 
13 学校は、いじめや不登校をなくすための指導をしている。 
14 お子さんは、楽しく学校に通っている。 


